

兼六小学校だより



令和6年11月27日 No.9

12月



金沢市立兼六小学校 Tel. 231-7279 Fax. 232-0515

☆「マラソン記録会」走りきりました！！

11月7日（木）、金沢城公園新丸広場にて、マラソン記録会（兼六マラソン）がありました。急に寒気が入った11月上旬でしたが、子ども達は、練習の成果を出すべく、自分の目標に向かって諦めずに走りきっていました。素晴らしい姿をたくさん見ることができました。

当日は、多くの保護者の方が応援に来てくださいました。また、運営にあたり、交通推進隊の東さん、育友会役員やマラソン大会誘導係の方々によるコース安全見守り支援をいただきました。おかげさまで、無事に終えることができました。ありがとうございました。



☆全校みんなで時間を守って、花丸満開の木ができました！！

11月の漢字一文字は「挑（いど・む）」。11月全校朝会で、「大変なことも『あえて、がんばってみる』『自分からやってみる』ことを意識しましょう」と伝えました。

学校では、授業で積極的に発言する子、友達と進んで考えを伝え合う子、宿題に忘れずに取り組む子、委員会活動や係活動に責任を持って行う子、たくさん本を読む子、マラソン練習や3分間走で手を抜かずに体力作りを頑張る子、図工や書写の作品を真剣に取り組む子、・・・子ども達一人一人が、学習のめあてや自分の立てた目標に向かって、一生懸命取り組む姿がありました。けんかした後、自分を振り返り、仲直りが上手になった人もいましたね。



また、11月は全校で「チャイムで授業スタート！」取り組みました。中央階段の掲示板には、毎日の各クラスの頑張りが花丸としてはられ、花丸の花がどんどん咲き、「花丸で満開の木」が生まれました。みんなで時間を意識して頑張ったことが伝わります。嬉しいです！

12月は、2学期の頑張りを振り返り、まとめの時期です。2学期も残り約4週間、各自の目標達成に向けて、元気に友達と頑張ってください。

☆冬期の帰宅時間について

冬期は、日暮れが早く、天候が荒れる日も多くなります。学校では、行き先と帰宅時間をしっかり伝えること、夕方5時までには帰宅することを指導しています。ご家庭においても遊び方や帰宅時間について確認しご指導をお願いいたします。

